



岩手県知事
達増 拓也

ごあいさつ

東北自動車道「花巻PAスマートインターチェンジ」の開通に当たり、ごあいさつを申し上げます。

花巻PAスマートインターチェンジは、令和元年度の事業化以降、NEXCO東日本、花巻市、岩手県が一体となって整備を進めてきたものであり、このたび、県内5カ所目のスマートインターチェンジとして、開通を迎えることができました。

これも、先祖伝来の貴重な土地をご提供くださいました地権者の皆さま、地域住民の方々、国土交通省を始めとする関係各位の多大なるご尽力、ご支援のたまものであり、ここに深く感謝申し上げます。

今回の開通により、地域環境の向上、地域産業の支援、救急医療活動の支援等の効果が期待され、生産性の向上や県民生活の安全・安心の確保に大きく寄与するものと確信しています。

岩手県としては、今後とも物流、医療、観光などの面で地域に多様な効果をもたらすスマートインターチェンジの整備推進について、国土交通省のご協力をいただきながら、市町村、NEXCO東日本と連携して取り組んでまいりますので、引き続き皆さまのご協力を賜りますようお願い申し上げます。

祝 東北自動車道「花巻PAスマートインターチェンジ」開通



岩手県、花巻市、NEXCO東日本が共同で整備を進めてきた東北自動車道「花巻PAスマートインターチェンジ」が3月20日に開通した。同スマートインターチェンジは北上江釣子IC～花巻南ICの間に設けられ、地域環境の向上、地域産業や救急医療活動の支援等の効果が期待される。

概要

■設置箇所／東北自動車道北上江釣子IC～花巻南IC間 所在地：岩手県花巻市諏訪(上り線)、大谷地(下り線) ■運用時間／24時間 ■運用形態／一旦停止型のフルインター形式(上下分離型) ■対象車種／ETC車載器を搭載した全車種



花巻市長
上田 東一

ごあいさつ

花巻PAスマートインターチェンジ開通に当たり、ごあいさつを申し上げます。

花巻PAスマートインターチェンジは、令和元年9月に国土交通省から東北自動車道への連結許可を受け、NEXCO東日本、岩手県、花巻市が共同で整備を進めてまいりました。事業着手から概ね4年半の期間を経て、このたび、無事に開通を迎えることができました。

このような早期の開通が実現いたしましたのは、地権者の皆さま、地元関係者の皆さま、国土交通省をはじめとする関係各位の格別なるご尽力とご支援のたまものと深く感謝申し上げます。

この度の開通により、県立中部病院等へのアクセス性が向上し、「命を守るインターチェンジ」としての役割も期待されます。また、近隣の立地企業等の産業活動の利便性向上に伴い、現在市が整備を行っている(仮称)花南産業団地への新たな企業誘致が期待されるほか、大学や道の駅とのアクセス性が向上し、地域の活性化にも大きく寄与するものと考えております。

今後も、このような高速ネットワークの強化による効果を十分に活かし、さらなる地域の発展に繋がられるよう取り組んでまいりますので、引き続き皆さまのご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

佐藤工業株式会社

東北支店

常務執行役員支店長 塩崎 貴章

〒980-0014 仙台市青葉区本町1-10-3
TEL.022-265-1670 FAX.022-265-1795